

Gediegene Konfirmations-Geschenke!

Rabatt in Rechnung 30%, bar 40% und 7/6 (auch gemischt)!

für Knaben!

Römische Reimchronik von der Gründung der Stadt bis zur Schlacht bei Actium von Kurt Viedloß. M. 5.—, geb. M. 6.—.
Besonders für Schüler höherer Lehranstalten (Gymnasialisten etc.) geeignet.

Dresdner Nachrichten: „Ein berufsfreudiger Pädagoge hat hier ein riesiges geschichtliches Material bewältigt: In rund 200 Gedichten die ganze römische Geschichte von der Gründung der Stadt Rom bis zur Schlacht bei Actium! Aus dem Wunsche heraus, den Schülern die Gedächtnisarbeit zu erleichtern, ihr Interesse an dem zu erlernenden geschichtlichen Stoff zu wecken, ist dies originelle Werk entstanden. Die Idee verdient gelobt zu werden, und wir erkennen gern an, dass Viedloß' „Römische Reimchronik“ nicht allein unterhaltender als die im allgemeinen trockenen, daten-angefüllten Geschichtsbücher ist, sondern vor allem auch geeigneter ist, aus sich heraus den Lernenden für diesen Zweig des Unterrichts zu gewinnen. Der Verfasser hat sich in seinem Werk genau an die Überlieferungen gehalten, die Charaktere der geschichtlichen Personen sind gut getroffen, und es dürfte gegen den Gebrauch des Buches in unseren Gymnasien nichts einzuwenden sein. Wir glauben, dass die „Römische Reimchronik“ die Resultate in den Schulen fördern und den Lehrern ein willkommenes Lehrbuch sein wird. Besonders sei das Werk aber den Eltern als nützliches Geschenk für ihre Söhne empfohlen.“

Der Vikinger Pfad. Eine Erzählung vom Weissen Christus von J. J. Goldane Burgeß M. 4.—, aus dem Englischen übersetzt von Hermann Besser. Preis M. 4.—, geb. M. 5.—.

Der Vikingerroman des Engländers Burgess führt uns zurück in jene sagenhaften Zeiten, in die Welt der kühnen Nordmänner, die bis nach Amerika ihre raschen Drachenschiffe lenkten. Und es ist ein kritisches Moment in der Geschichte dieser germanischen Seefahrer, den der Autor des Buches hier mit richtigem Blicke für das Dramatische des sonst epischen Stoffes erfasst hat: das **Einbringen des Christentums**. In Balder, dem lichten Gotte, vorgebildet, erscheint „Der Weisse Christus“. Und wie Chora in ihrer Seelenpein zu Odin und zu Christus betet, so mengten sich in der Seele des Germanen Heidnisches und Christliches.

Sternbahnen. Ein Epos von Walther Groskopf. Preis M. 4.—, geb. M. 5.—.

„Ein schönes Talent hat Walther Groskopf in den Dienst der Religion gestellt. Seine keusche Muse singt Christi Kindheit. Eine ergreifende Echtheit des Empfindens erfüllt das ganze Buch. Besonders gelungen und von dichterischer Kraft belebt erscheinen uns die Kapitel „Abends in Bethlehem“, „Eine bange Nacht“, „Simons Harren“, „Nach Nazareth“. Doch nehmt und lest das prächtige, fromme Buch; besonders für die Vereinskranzchen von Missionen, Gustav Adolf-Vereinen ist es als laute Lektüre ganz vorzüglich geeignet. Wir empfehlen somit aufs beste das schöne, echt christliche Buch.“ „Pf.-Bl.“

Theoderich der Grosse. Ein Gotensang von Walter Frey. Preis M. 4.—, geb. M. 5.—.

„Eine interessante Darstellung grosser weltgeschichtlicher Vorgänge in poetischer Form. Inhalt und Ausstattung machen das Buch geeignet zu einem Geschenk für jung und alt, — darum sei es bestens empfohlen.“

für Mädchen!

Knospen und Blüten.

Erzählung für die reifere Jugend von Hedda Fromberg. Mit drei Vollbildern und dem Porträt der Verfasserin. Preis M. 2.50, geb. M. 3.50.

Eine ungemein lebenswürdige Gabe für junge Mädchen und heranwachsende junge Damen! Das reizende Werk schildert die Erlebnisse dreier Backfische bis zur erlangten weiblichen Reife in anmutiger Weise. Etwa ein halbes Dutzend Jahre aus dem Leben der Heldinnen lässt Hedda Fromberg an unseren geistigen Augen vorüberziehen. Auch Reiseschilderungen aus Italien und Bayern sind eingestreut. Man kann das hübsche Buch aufrichtig empfehlen.

Ein Jahr aus meiner Jugend.

Pensionstagebuchblätter einer Fünfzehnjährigen. Für werdende Backfische aufgezeichnet von Hedw. Julia Laatsch. Preis gebunden M. 2.50.

„Ein lebenswürdiges und anmutiges Buch, das zu lesen nicht nur für Backfische ein Vergnügen ist. Die sehr hübsch ausgestatteten Pensionstagebuchblätter sind in ihrer Einfachheit und Lebenswahrheit wahrhaft erfreulich. Die Pension ist in der Nähe von Wiesbaden, und dadurch ist für ein abwechslungsreiches Hereinspielen des bunten Lebens draussen gesorgt. Die jungen Mädchen gehen in Cannhäuser und Maria Stuart, sie machen Ausflüge und sehen auch einmal den Kaiser. Die Lehrerinnen werden lebhaft charakterisiert; kurz und gut, es ist in diesem kleinen Kreise eine Menge heiteren Lebens. Wir können das hübsche Buch wohl empfehlen.“

Unser Oberndorf.

Eine Geschichte für junge Mädchen von Theodolinde v. Paschwitz. Mit Illustrationen von M. Schmöle-Loretz. Preis M. 3.—, geb. M. 4.—.

„Geschichten für junge Mädchen sind in unserer Zeit, wo jeder Schriftsteller glaubt hyperrealistisch schreiben zu müssen, so selten geworden, wie es draussen in der Natur die weissen Raben von jeher gewesen sind. Das vorliegende Buch will lehren, dass junge, nicht sorgentfrei in die Zukunft blickende Mädchen den Mut nicht verlieren und den Kopf nicht hängen lassen sollen, dass sie dem Leben ihre Kräfte, den Eltern Gehorsam schulden und, wenn sie etwas Passendes gelernt, sich schliesslich alles zum Besten kehrt. Das Werkchen ist ganz in dem Sinne des Zwecks, dem es dienen soll, geschrieben, es ist mit mehreren hübschen Illustrationen geschmückt.“

Tropfen im Ozean.

Dichtungen von Eufemia von Adlersfeld-Ballestrem. Dritte Auflage. Preis M. 4.—, eleg. geb. M. 5.—

➔ Anverlangt versenden wir nicht! ➔

Rabatt: In Rechnung 30%, bar bei Vorausbestellung 40% und 7/6.
Bar-Auslieferung in Berlin bei Herrn Max Spielmeier.

Dresden.

E. Pierson's Verlag.